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令 和 4 年 6 月 1 日（ 水 曜
日）午後 4 時00分、京都市中
京区堀川通二条城前「ANA
クラウンプラザホテル京都 2
階平安の間」において、近畿
税理士会中京支部第42回定期
総会を開催した。

福島重典総務担当副支部長が司会者となり、ま
ず令和 3 年度中に逝去された会員に対し黙祷を捧
げた後、芦田勝博副支部長が開会を告げ、来賓の
出席に謝意を表明した。

その後、福島重典副支部長から、中京税務署對
馬郁署長、東京税理士会四谷支部澤田周延支部
長、京都税理士協同組合中江嘉和理事長、中京税
務署廣岡拓也副署長、中京税務署和田静香総務課
長、中京税務署管理・運営第一部門亀岡利圭統括
官、中京税務署徴収部門阿曽公一統括官、中京税
務署個人課税第一部門宇城あゆみ統括官、中京税
務署資産課税部門三田哲也統括官、中京税務署法
人課税第一部門森啓人統括官、東京税理士会四谷
支部武藤晃宏副支部長、東京税理士会四谷支部平
鹿雅之広報部長の12名を紹介した。

続いて、安井伸夫支部長の挨拶に入り、安井支
部長は来賓及び会員の出席に謝意を表した後、税
理士を取り巻く諸般の情勢及び各委員会活動を中
心とした報告を行った。また、 3 年ぶりに本総会
が通常開催できたこと、並びに、この 1 年間の会
員及び役員の協力に対して謝意を表した。

続いて福島重典副支部長は支部規約第37条第 8
項に基づく議決権数の報告を行う旨を告げ、会員
総数439名、本人出席数71名、委任状出席数224
名、合計出席数295名であり、支部規約第38条の
定足数を満たしており、本総会は有効に成立して
いることを告げた。

引き続き、議長の選出に入り、支部規約第43条
に基づく選出方法を司会者たる福島重典副支部長
に一任することに多数が合意し、司会者は田中裕
司会員を議長に指名し、同氏は就任を承諾して議
長席に着いた。

議長は、就任挨拶の後、議事進行の方法につい
て説明をし、議事録署名人の選出方法を議場に
諮ったところ、議長に一任することに多数が合意
し、議長は髙村智、村井淳一両会員を指名し、両
氏はこれを承諾して、議案の審議に入った。

第 1 号議案　令和 3 年度事業報告書及び決算書類
（収支計算書、正味財産増減計算書、貸借対照表及
び財産目録）承認の件

議長は、執行部に本号議案の説明を命じ、要点
説明によることの了承を得て、林剛史総務委員
長、佐々木栄美子研修委員長、西田圭吾税務支援
対策委員長、中村剛厚生委員長、村尾法生広報委
員長、安田聖情報化対策委員長、林剛史綱紀監察
委員長、多胡勘九郎総務委員が議案書に基づいた
説明をなし、続いて支部監事を代表して小林由香
支部監事の監査報告の後、質疑に入った。

その後、議案につき挙手による採決に入ったと
ころ挙手多数をもってこれを承認可決した。

第 2 号議案　「中京支部規約」一部改正（案）承認の
件

議長は、執行部に本号議案の説明を命じ、林剛
史総務委員長が議案書に基づいて説明をなし、質
疑に入った。

その後、議案につき挙手による採決に入ったと
ころ挙手多数をもってこれを承認可決した。

第 3 号議案　「中京支部滞納支部会費徴収整理細
則」一部改正（案）承認の件

議長は、執行部に本号議案の説明を命じ、林剛
史総務委員長が議案書に基づいて説明をなし、質

第42回中京支部定期総会開催第42回中京支部定期総会開催
３年ぶりに参加者制限なしの通常形式で３年ぶりに参加者制限なしの通常形式で
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疑に入った。
その後、議案につき挙手による採決に入ったと

ころ挙手多数をもってこれを承認可決した。

第 4 号議案　令和 4 年度事業計画（案）及び収支予
算（案）承認の件

議長は、執行部に本号議案の説明を命じ、林剛
史総務委員長が議案書に基づいて説明をなし、質
疑に入った。

吉田和正会員から情報システム委員会が運営す
るYouTubeやFacebookの中京支部のページにつ
いて、大変良い活動であると思うが、一般に広く
周知・認識されアクセス数が増えるような施策を
行って頂きたい旨の要望が出された。次に、髙島
良彦会員からワイン・フェスタ・ヴォーノの予算
執行について、一人当たりの支部会費に対して執
行される予算が多く、参加者と欠席者の間で不公

平感がでるのではないか
と懸念しており、今後は
会員間で公平感のある予
算執行を行って欲しい旨
の意見が出された。これ
に対し、髙橋宏至厚生委
員会担当副支部長より、令和 3 年度については新
型コロナウイルス感染症の影響もあり、遂行でき
る事業も限られていたため遂行できた事業に対し
て集中的に予算執行を行ったためであり、次事業
年度以降には従前のような予算執行に戻す旨の説
明があった。

その後、議案につき挙手による採決に入ったと
ころ挙手多数をもってこれを承認可決した。

以上で全議案を議了したので、議長はその旨を
述べ、議事進行に対する協力を謝して議長席を退
席した。

司会者は、会員と議長の労に謝意を表し、続い
て来賓の中京税務署對馬郁署長、東京税理士会四
谷支部澤田周延支部長、京都税理士協同組合中江
嘉和理事長から夫々祝辞を拝受し、その後、会長
メッセージの披露がなされ、午後 5 時45分髙橋宏
至副支部長が閉会を宣した。

令和 4 年 6 月 1 日（水曜日）午後 3 時15分、京
都市中京区堀川通二条城前「ANAクラウンプラザ
ホテル京都 2 階　平安の間」において、近畿税理
士政治連盟中京支部第40回定期大会を開催した。

日向明泰幹事長が司会者となり、開会を告げ、
続いて安井伸夫支部長の挨拶に入り、会員の出席
に謝意を表し、会務執行に関する諸般の情勢を中
心とした報告を行った。

続いて、議長の選出に入り、選出方法を司会者
たる日向幹事長に一任することに多数が合意し、
司会者は田中裕司会員を議長に指名し、同氏は就
任を承諾して議長席に着いた。

議長は議決方法の説明をなし、議事録署名人の
選出方法を議場に諮ったところ、議長に一任する
ことに多数が合意し、議長は髙村智、村井淳一両

会員を指名し、両氏はこれを承諾した。

第 1 号議案　令和 3 年度運動経過報告承認の件
第 2 号議案　令和 3 年度収支決算報告承認の件
第 3 号議案　令和 4 年度運動方針（案）承認の件
第 4 号議案　その他（年間収支報告書及び財産目録）

議長は、執行部に本号各議案の説明を求め、安
井支部長は議案書に基づいて説明をなし、報告を
行った。挙手による採決に入ったところ、賛成多
数をもってこれを承認可決した。

以上で全議案を議了したので議長はその旨を述
べ、議事進行に対する協力を謝して議長席を退席
した。

司会者は会員と議長の労に謝意を表明したあ
と、午後 3 時35分閉会を宣した。

第40回中京税政連定期大会開催第40回中京税政連定期大会開催
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コロナの状況も落ち着き、日常を取り戻しつつ
ある今日、会員の皆様におかれましては、ますま
すご健勝にてお過ごしのこととお慶び申し上げま
す。また、平素より中京支部の会務運営に多大な
ご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうご
ざいます。

さる 6 月 1 日に開催されました中京支部第42回
定期総会には多数の会員の皆様にご出席を賜り、
温かいご理解とご協力のもと上程いたしました全
ての議案を原案通りご承認賜りましたことを重ね
てお礼申し上げます。

定期総会の開催に際しましては、中京税務署長
對馬郁様をはじめ中京税務署幹部の皆様、友好支
部である東京税理士会四谷支部から澤田周延支部
長、武藤晃宏副支部長、平鹿雅之広報部長、京都
税理士協同組合から中江嘉和理事長にご臨席を賜
り、また、丁重なご祝辞を賜り心からお礼申し上
げます。

定期総会後の会員懇親会では、京都ルールの制
限を意識しながらではありますが、多数の会員の
皆様にご出席をいただきました。久しぶりの酒席
ということもあり、会員の皆様の笑顔を拝見し、
日常が戻ってきたことを実感いたしました。

7 月20日には中京税務署定期異動後の最初の行
事として、新しく着任されました植木伸二署長様
をはじめ署幹部の皆様と支部会員との意見交換会
を開催させていただきましたところ、多くの会員
の皆様にご参加を賜りました。お陰で大変意義の
ある充実した意見交換会となりました。

さて、長引くコロナの影響はもとより、今年に
入り、ロシアのウクライナへの侵攻、挑発とも思
える近隣諸国の動向から日本の安全保障上の問題
や円安による経済の低迷など先行き不透明な状況

支  部  長
安　井　伸　夫

のなかで、本年 3 月22日には税理士法の改正を含
む「所得税法等の一部を改正する法律案」が成立
いたしました。

今回の改正では、ICT化とウィズコロナ時代へ
の対応、多様な人材の確保、税理士に対する信頼
の向上を図るための環境整備など、早いものでは
この 4 月 1 日より施行されております。

この 2 年間、コロナの影響により支部行事も縮
小せざるを得ない状況でありましたが、今や中京
支部の会員数は500名を越えました。京都府下最
大支部に相応しい活氣があり魅力ある支部にする
ために、支部役員一同ご承認いただきました事業
計画に基づき、会員の皆様のご期待に応えるべく

「対話と協調」を旨に情熱をもって会務運営に努
めてまいります。

今年度は、FAXやメール、広報誌の他にも各
種のＳＮＳ等を駆使し、迅速な情報の収集・伝達
に努めてまいります。また、厚生事業を通じ会員
間の親睦を深め、目前に迫った消費税インボイス
制度への対応をはじめとする研修事業につきまし
ても、会員の皆様の資質の向上を図るため、より
一層の充実を図りたいと考えております。

税務支援事業につきましては、ここ数年は毎年
のように運用が変わっておりますが、税務支援の
趣旨のもと円滑に進めて行きます。また、租税教
育につきましては、申告納税制度や税理士制度へ
の理解を深めるためには大変重要な事業でありま
すので、積極的に推進してまいりたいと考えてお
ります。特に講師の養成については会員の皆様の
ご協力をお願いしたいところであります。

結びにあたりまして、支部の活性化のために
は、会員の皆様の支部行事へのご理解とご協力、
そして何よりも支部行事へのご参加をよろしくお
願い申し上げます。

時節柄、お身体には十分にご自愛いただきまし
て、ご事業のご発展とご健勝を心より祈念申し上
げまして、ご挨拶とさせていただきます。

支部長からのご挨拶支部長からのご挨拶
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か、特別国税調査官、調査管理課、国際調査課、
国際情報課、調査総括課、調査開発課など様々な
経験を積ませていただきました。

また、署勤務は龍野署総務課を皮切りに、北署
総務課、門真署法人、芦屋署法人 1 統括官、堺署
広報広聴官、大阪福島署総務課長、そして東山署
副署長で 2 年間の京都勤務を経験しております。

京都について

京都について感じられたことをお聞かせくださ
い。

東山署勤務時は、休日も足繁く京都へ通いまし
たが、長い歴史と豊かな伝統・文化の一端に触れ
て終わった気がします。

その後も折に触れて京都を訪れていますが、最
近は社寺仏閣を駆け巡ることもなく、「のんびり
した時間を過ごす場所」です。

繁華街のすぐ側に流れる鴨川に空が広がる開放
感が大好きです。遠くの山々に季節を感じ、風情
ある通りを歩いた後に珈琲を飲んだり、軽く食事
をすれば充電完了です。

再び京都で勤務できることになりましたので、
時間と体力が許す範囲で、管内の隅々まで歩いて
みたいと思います。

抱　負

今回の就任にあたって、署長の抱負をお聞かせ
ください。

署長という重責を担わせていただくこととな

7月11日、この度の異動で中京税務署長に就任
されました植木伸二氏にお話をお伺いしました。

就任早々でお忙しい時期にもかかわらず、気さ
くにインタビューに応じていただきました。

出身・生い立ち

署長の出身や生い立ちをお聞かせください。
出身は兵庫県相生市です。造船業が盛んな頃

は、石川島播磨重工業（IHI）とその下請け企業
が24時間三交代で操業し活気のある企業城下町で
したが、今はその面影もありません。

いつもは寂しい街が唯一賑わうのが、長崎から
伝わったペーロン競漕と前夜祭の花火大会で、平
時であれば県外からの観光客も多く訪れます。

大阪国税局の採用試験を受けた当時は、大学の
共通一次試験制度が始まって間もない頃でした。
担任からマークシート練習のためと言われて多く
の同級生と受けたのがそもそものきっかけで、人
生は分からないものです。

経　歴

ご経歴や京都での勤務経験があればお願いしま
す。

昭和57年 4 月大阪国税局に採用され、大阪国税
局調査第一部で15年のほか、広島国税局調査査察
部（統括官）、大阪国税局法人課税課国際専門官、
税大大阪研修所教育官補、国税庁システム開発室

（KSK）、金融庁検査局出向なども経験しました。
局調査部では、直前の事前確認審査課長のほ

和 而 不 同

～ 新署長インタビュー ～

中京税務署長

　植　木　伸　二　氏
 うえ  き しん じ



2022 年（令和 4 年）8 月 1 日 第 86 号都　　　　大　　　　路

―  6  ―

座右の銘などではありませんが、ミュージカル
版メリー・ポピンズの挿入歌の歌詞「Anything 
can happen if you let it 」も時折思い浮かべる言
葉です。

日本版では、「どんなこともできる、自分で邪
魔をしなければ」と唄っていました。子供たちに
は勇気や自信を与え、大人の心にも響くと人気の
ある曲です。

中京支部会員へのメッセージ

最後に、中京支部会員へ何かメッセージがござ
いましたらお願いします。

この度、中京税務署長を拝命しました植木でござ
います。紙面をお借りして着任のご挨拶をさせてい
ただきます。一年間よろしくお願いいたします。

中京支部の先生方には、歴代に渡り、確定申告に
関するご支援や租税教室への講師派遣など大変お世
話になっており、厚くお礼を申し上げます。

近年は新型コロナウイルスの感染拡大により、我
が国の国民生活や経済活動は大変大きな影響を受け
ております。

このような前例のない状況下にありますが、経済
社会の変化やデジタル技術の急速な進展に柔軟に対
応しつつ、国税庁の使命を的確に果たすべく、職員
一同日々の業務に取り組んで参ります。

先生方にはより一層のご理解とご協力、お力添え
を賜りますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、近畿税理士会中京支部の
益々のご発展と、会員の皆様方のご多幸、ご事業の
ご繁栄を心からお祈り申し上げます。

本日はお忙しい中、私たちのインタビューに快
く応じてくださいまして、誠にありがとうござい
ました。

り、身の引き締まる思いです。
中京税務署の良き伝統を受け継ぎながら、「納

税者の自発的な納税義務の履行を適正かつ円滑に
実現する」という国税庁の使命を果たすため、納
税者サービスの充実、適正公平な課税徴収に職員
一丸となって取り組むことを第一に考えていま
す。

また、新型コロナ第七波が本格化と言われてお
りますが、感染予防及び感染拡大防止に配慮しな
がら、各系統幹部と共に的確な署務運営を遂行し
たいと思っております。

趣味・健康法

ご趣味や健康法があればご披露していただけま
すか。

旅行や温泉が好きなのですが、最近は気が向い
た時に気分転換を兼ねた街歩きと食べ歩きを楽し
んでいます。

音楽を聴くのも好きで、ちょっとハードな洋楽
とクラシックがメインです。

息子たちが幼い頃は、カブトムシやクワガタ、
イシガメ、イモリなど、あれこれ飼育したり採取
に出掛けて楽しませて（楽しんで）いましたが、
世話をするにも相当体力が必要で、単身赴任を機
に縮小しました。　

健康面では、油断をすると水を飲んでも太るタ
イプなので気を付けていたのですが、昨秋いわゆ
るコロナ太りになり、慌てて 5 ㎏ほど絞り今のと
ころ維持しています。

好きな言葉

署長のお好きな言葉をお聞かせ願えますでしょ
うか。

好きな言葉はいくつかありますが、『和而不同』
もその一つです。協調することも自分を見失わな
いことも大切にしたいと思っています。
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中京税務署幹部職員紹介中京税務署幹部職員紹介

法人課税１連絡調整官
	しら	 たけ	 え	 り

白　竹　恵　理
（留任）

法人課税２統括官
	ほそ	 	 だ	 み	 ほ

細　田　美　穂
（局・調一・特官付
主査）

法人課税３統括官
	いな	 むら	 こう	 いち

稲　村　耕　一
（桜井・管運・統括
官）

副署長
ひろ	 おか	 たく	 や

廣　岡　拓　也
（留任）

総務課長
	はし	 もと	 ゆう	 じ

橋　本　勇　治
（豊能・管運1・統括
官）

管理運営１統括官
	かめ	 おか	 とし	 かず

亀　岡　利　圭
（留任）

管理運営２統括官
	くら	 なか	 	 たかし

倉　中　　　隆
（留任）

署長
	うえ	 き	 しん	 じ

植　木　伸　二
（局・調一・事前確
認審査課長）

徴収統括官
	あ	 そ	 きみ	 かず

阿　曽　公　一
（留任）

個人課税１統括官
	う	 じろ	 あ	 ゆ	 み

宇　城　あゆみ
（留任）

個人課税２統括官
いし	 むら	 ひろ	 かず

石　村　浩　和
（留任）

資産課税統括官
	さん	 た	 てつ	 や

三　田　哲　也
（留任）

法人課税１統括官
	もり	 	 ひろ	 と

森　　　啓　人
（留任）
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《総務・綱紀監察委員会》
○ 1 月20日　第 6 回総務委員会開催
○ 1 月26日　第 6 回中京税務署・支部懇談会開催
○ 4 月 1 日　第 1 回総務委員会開催
○ 4 月14日　第 1 回正副支部長会開催
○ 4 月18日　第 1 回中京税務署・支部懇談会開催
○ 4 月22日　第 1 回支部役員会開催
○ 6 月 1 日　第42回支部定期総会開催
○ 6 月15日　第 2 回中京税務署・支部懇談会開催
○ 6 月21日　第 2 回総務委員会開催
○ 7 月20日　第 2 回中京税務署・支部懇談会開催
 署・支部意見交換会開催
○そ の 他　 支部総会の議案書作成及び議決報

告、支部総勘定元帳の記帳及び決算
書類の作成、支部会費納付依頼文書
の発送及び未納者に対する督促手続
き、支部会員の異動掌握、四谷支部
との連絡その他各種会合の会場準
備・議事録・決議録の作成送付など
の業務に従事した。

《研修委員会》
○ 1 月20日　新春研修例会
　　　　　　第 1 部「ラグビーから紐解く〜強い

個人と強い組織の在り方〜」（大八
木淳史氏）

　　　　　　第 2 部「壊されゆく子どもたち〜今
私たちにできること、しなければな
らないこと（水谷修氏）

○ 3 月23日　支部研修例会
　　　　　　「令和 4 年度税制改正」（近藤雅人先生）
○ 6 月 1 日　支部総会時研修例会
　　　　　　「ダイバーシティ経営における課題

と未来」（乙武洋匡氏）
○ 6 月15日　令和 4 年度第 1 回研修委員会（於・

MR. MAURICE’S ITALIAN & 
Rooftop Bar）

○そ の 他　京都税理士協同組合中京支所との共
催による図書の無料配付

　　　　　　28冊より自由選択。斡旋価格（税

込定価の 1 割引）にて 1 人当たり
10,000円以内分を配布。

 ※令和 4 年 2 月配布済

《税務支援対策委員会》
○ 1 月12日　第 3 回税務支援対策委員会開催
○ 3 月30日　第 4 回税務支援対策委員会開催
○ 5 月 9 日　近畿税理士会主催の支部税対担当者

会議に出席
○確定申告期　令和 3 年分確定申告期における税

務支援については、支部会員計30名
を中京納税協会に派遣。（ 7 署合同
会場・支部間応援は中止）

◯割当関連　令和 4 年 1 月から 7 月までの期間中
に依頼を受け、下記の通り支部会員
の派遣割当を行った。

　　　　　　・近畿税理士会
　　　　　　　　記帳申告指導……… 1 名
　　　　　　・中京税務署
　　　　　　　　記帳指導…………… 4 名
　　　　　　・京都府支部連合会関係
　　　　　　　　税務相談センター…23名
　　　　　　・京都商工会議所関係
　　　　　　　　税務相談…………… 2 名
　　　　　　　　記帳指導…………… 1 名
　　　　　　・中京納税協会
　　　　　　　　税務相談…………… 2 名
○そ の 他　指定税理士募集及び名簿整理の業務

を随時実施。YouTube動画の製作・
配信

《厚生委員会》
○ 1 月　　　新年賀詞交歓会 （中止）
○ 4 月　　　支部ボウリング大会 （中止）
○ 6 月 1 日　支部定期総会後の懇親会開催
 （参加人数87名）
○ 6 月22日　第 1 回厚生委員会開催
　　　　　　事業日程、内容等を確認
○ 7 月 1 日　支部連ボウリング大会
 （参加人数 7 名）

支部活動報告支部活動報告
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○ 7 月 4 日　第 2 回厚生委員会開催
 支部旅行の協議
○ 7 月 7 日　京都税理士協同組合・支部連合会共

催ゴルフ大会 （参加人数18名）
○ 7 月20日　署・支部意見交換会開催
○そ の 他　弔事受付業務の担当

《広報委員会》
〇 1 月 1 日　「都大路」第85号発行
〇 1 月 7 日　第11回広報委員会開催
　　　　　　支部会報「都大路」第85号についての

反省及び第86号に向けての意見交換
〇 1 月20日　支部会報投稿者に記念品贈呈
〇 5 月12日　第 1 回広報委員会開催
　　　　　　「都大路」第86号につき掲載記事の

検討及び担当者の決定
〇 7 月 6 日　第 2 回広報委員会開催
　　　　　　原稿収集状況の確認、割付、一部印

刷依頼
〇 7 月13日　第 3 回広報委員会開催
　　　　　　初稿印刷の校正

新春研修例会
■日　時： 令和 4 年 1 月20日（水）
　　　　　 午後 1 時15分〜午後 4 時30分
■場　所： ANAクラウンプラザホテル京都
■テーマ：第 1 部 「ラグビーから紐解く〜強い個

人と強い組織の在り方〜」
　講　師：大八木淳史氏
　　　　　第 2 部 「壊されゆく子どもたち〜今私

たちにできること、しなければ
ならないこと」

　講　師：水谷　修氏

研修委員会例会
■日　時： 令和 4 年 3 月23

日（水）
　　　　　 午後 1 時30分〜

午後 4 時30分
■場　所： ANAク ラ ウ ン

プラザホテル京都
■テーマ：「令和 4 年度税制改正」
　講　師：税理士　近藤雅人先生

研修委員会例会
■日　時： 令和 4 年 6 月 1

日（水）
　　　　　 午後 1 時00分〜

午後 3 時00分
■場　所： ANAクラウンプラザホテル京都
■テーマ：  「ダイバーシティ経営における課題と未来」
　講　師：乙武洋匡氏

〇 7 月20日　署長インタビュー実施
〇 7 月27日　第 4 回広報委員会開催
　　　　　　最終校正

《情報システム委員会》
○ 4 月18日　近畿税理士会ウェブ会議
 「令和 4 年度支部情報システム担当

者会議」
○ 6 月10日　第 1 回情報システム委員会開催
○ 6 月 6 日　租税教室開催
 京都市立朱雀第六小学校 6 年生
  27名（参加者 4 名）
○ 6 月22日　租税教室開催
 京都市立朱雀第一小学校 6 年生
 86名（参加者 8 名）
○ 7 月 8 日　租税教室開催
 京都市立朱雀第八小学校 6 年生
 78名（参加者 5 名）
○そ の 他　近畿税理士会中京支部ホームページ

の改訂

研修例会開催報告研修例会開催報告
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○京都市立朱雀第六小学校 6 年生
　 6 月 6 日 （27名／参加者 4 名）
○京都市立朱雀第一小学校 6 年生
　 6 月22日 （86名／参加者 8 名）
○京都市立朱雀第八小学校 6 年生
　 7 月 8 日 （78名／参加者 5 名）

本年度も租税教室を上記の日程で開催しまし
た。写真はいずれも 6 月22日開催時の写真です。
1 コマ45分であり、集中力を維持してもらうため
講師から質問をしたり、いかに生徒に参加しても
らうか、各講師ともに様々な工夫をこなした講義
を展開していました。

令和4年7月1日（金）
於 ： ラウンドワン京都河原町店支部連ボウリング大会支部連ボウリング大会

平岩倉一会員・高橋克典会員・安田聖会員 髙橋宏至会員・奥村能丈会員・中村剛会員

支部連ボウリング大会が3年ぶりに開催されました

租税教室開催報告租税教室開催報告
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YouTube 税務支援対策委員会
　税務支援対策委員会では、確定申告期の
税務支援に関する新たな試みとして、サラ
リーマンで副業をされている方への確定申
告についての動画を作成、YouTube「中京
支部チャンネル」にて下記の3本を配信いた
しました。
　確定申告のことは当然熟知してはいるも
のの、いざ動画を作ろうとすると、どこま
でのことをどのように伝えるのかがとても

難しく、とても勉強になりました。
　副業が推進される報道や、シェアリング
エコノミーに対する税務調査の取り組みな
ど、これからますます副業の申告がクロー
ズアップされていくものと思われます。会
員の皆様にとってはご存じの内容ばかりか
も知れませんが、とても有意義なものがで
きたと思っておりますので、御覧いただけ
れば幸いです。              （西田圭吾委員長）

第 3回「申告書提出の手続と納税のしかた」

　　　　出演：平岩誠委員、井口奈穂委員

第 2回「副業の所得の種類と具体的な　　
　　　　　　　　　　　申告その作成方法」
　　　　出演：南篤志委員

第 1回「確定申告が必要な人とは」

　　　　出演：西田圭吾委員長

税理士としての綱紀粛正に
努めましょう

税理士としての綱紀粛正に
努めましょう

1． 業務処理簿（法第41条・法第48条の16）を作成
 しましょう。
2． 税務代理権限証書（法第30条）を提出しましょう。
3． 支部会費の納入はお忘れなく。
4． 税理士証票提示を励行しましょう。
5． 会員章（バッジ）の着用を励行しましょう。

租税教室講師・
　　　　見学者募集
是非多くの会員の皆様に租税教室講師として登
録していただくようお願い致します。
租税教室に関するご質問ご要望等は情報システ
ム委員会までご連絡ください。

連絡先：中京支部情報システム委員会
TEL：075－823－5510
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◎新入会
1 ．三　上　了　資　　 3 ．11．17
 中京区麸屋町通竹屋町上る舟屋町
 427番地　井口ビル 4 階 8 号
 　三上了資税理士事務所 ☎708−3689

2 ．中　村　茉　耶　　 3 ．12．21
 中京区西ノ京東中合町56番地
 パレット御池 2 F
 　芦田勝博税理士事務所 ☎803−0230
 
3 ．廣　谷　聡　一　　 4 ． 1 ．27
 中京区小川通六角下る元本能寺町
 382番地　MBビル 2 FU 4 A
 　廣谷聡一税理士事務所
  ☎090−8652−6819

4 ．毛　利　亮　太　　 4 ． 2 ．24
 中京区烏丸通御池上ル二条殿町546
 NT都ビル 7 階
 　毛利隆志税理士事務所 ☎212−7564

5 ．河　本　茂　行　　 4 ． 2 ．24
 中京区烏丸通三条下ル
 大同生命京都ビル 8 階
 　河本茂行税理士事務所
  ☎090−4816−4135

6 ．三　浦　　　誠　　 4 ． 3 ．23
 中京区両替町通押小路上る金吹町465番地
 　税理士法人広瀬 ☎222−2051

7 ．金　原　大　貴　　 4 ． 3 ．23
 中京区河原町通竹屋町東入鉾田町288番地
 　大川真司税理士事務所 ☎256−5726

8 ．船　津　陽　介　　 4 ． 5 ．26
 中京区蛸薬師通烏丸西入橋弁慶町223番地
 光洋ビル504号室
 　松本慎太郎税理士事務所 ☎708−3230

9 ．納　　　浩　一　　 4． 5．26
 中京区烏丸通錦小路上ル手洗水町670番地
 京都フクトクビル 4 階
 　納浩一税理士事務所 ☎213−0388

◎転入
1 ．金　　　恵　蓮　　 3 ．11． 9
 中京区新町通錦小路下る小結棚町435番地
 ジェイ・プライド四条烏丸803号室
 　金恵蓮税理士事務所 ☎746−2317

2 ．藤　岡　保　将　　 3 ．11．23
 中京区西ノ京小堀町 2 -10
 立花ビル 4 F東
 　N＆F・パートナーズ税理士法人
  ☎334−5300

3 ．早　川　光　志　　 4 ． 1 ．19
 中京区河原町通夷川上る指物町328番地
 増井ビル 5 階
 　税理士法人ハヤカワ ☎708−8608

4 ．早　川　涼　子　　 4 ． 1 ．19
 中京区河原町通夷川上る指物町328番地
 増井ビル 5 階
 　税理士法人ハヤカワ ☎708−8608

5 ．笹　原　由香里　　 4 ． 4 ．13
 中京区油小路通蛸薬師下る山田町533番地
 　山田健二税理士事務所 ☎221−1044

6 ．冨　山　駿　介　　 4 ． 4 ．15
 中京区西洞院通三条下る柳水町84
 三洋六角ビル202
 　冨山駿介税理士事務所 ☎741−7608

7 ．藤　井　良　一　　 4 ． 5 ．11
 中京区河原町通夷川上る指物町328番地
 増井ビル 5 階
 　税理士法人ハヤカワ ☎708−8608

《会 員 異 動》 R3.11.1~R4.5.31《会 員 異 動》 R3.11.1~R4.5.31
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◎事務所移転
1 ．大　塚　俊　宏　　 3 ．12．23
 中京区烏丸通夷川上ル少将井町229番地 2
 第 7 長谷ビル 9 階D室
 　大塚俊宏税理士事務所

2 ．河　村　慎　弥　　 4 ． 2 ． 4
 中京区橋弁慶町234番地
 MJP烏丸ビル 6 階
 　結税理士法人

3 ．伊　藤　弥　生　　 4 ． 2 ． 4
 中京区橋弁慶町234番地
 MJP烏丸ビル 6 階
 　結税理士法人

4 ．竹　内　雄　一　　 4 ． 5 ．21
 中京区笹屋町436番地
 永和御池ビル301
 　竹内雄一税理士事務所

◎転出
1 ．長谷川　弘　幸　　 3 ．12．10　大津支部へ
2 ．杉　本　高　男　　 3 ．12．15　伏見支部へ
3 ．板　山　　　翔　　 3 ．12．16　下京支部へ
4 ．山　田　　　浩　　 3 ．12．22　下京支部へ
5 ．酒　井　久　美　　 4 ． 1．11　茨木支部へ
6 ．笹　尾　茂　美　　 4 ． 1．17　長浜支部へ

7 ．勝　平　定　良　　 4 ． 4．20　下京支部へ
8 ．和　田　貴　裕　　 4 ． 4．22　下京支部へ
9 ．戸　田　浩　二　　 4 ． 5．23　下京支部へ

◎退会
1 ．鈴　木　拓　馬　　 3 ．11． 4　業務廃止
2 ．中　村　　　茂　　 4 ． 3．23　業務廃止
3 ．大　江　　　毅　　 4 ． 5．10　業務廃止
4 ．土　居　澄　江　　 4 ． 5．30　業務廃止
5 ．谷　口　美智代　　 4 ． 5．31　業務廃止

【法人】
◎新入会
1 ．結税理士法人 3 ．12．15
 中京区橋弁慶町234番地
 MJP烏丸ビル 6 階

2 ．税理士法人ハヤカワ 3 ．12．28
 中京区河原町通夷川上る指物町328番地
 増井ビル 5 階 ☎708−8608

◎転出
1 ．税理士法人共生会計
 京都事務所 4 ． 1．14　下京支部へ

令和4年5月31日現在　会員総数　503名
（内　準会員9名　法人会員数56社）

行事予定、各種講座・新刊図書のお申し込みをご案内しております。是非ご覧ください。

出資金1万円（会費無料）で様々な特典が受けられます。詳しくは下記までお問い合わせ下さい。

〒604－0943 京都市中京区麩屋町通御池上ル上白山町258－2（京都税理士会館内）

Tel  075－222－2311　Fax  075－222－2355

w w w . k y o z e i . o r . j p
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三　上　了　資

①ランニング
②仲間由紀恵
③妻

④志清意遠
⑤ これから一生懸命学んでいきますので、よろし

くお願いいたします。

藤　岡　保　将

①食べ飲み歩き
②カズレーザー
③妻・息子

④ 人生に失敗がないと、人生を失敗する（失敗の連
続の人生のため、自分に言い聞かせるつもりで）

⑤宜しくお願い致します。

廣　谷　聡　一

①サイクリング、スポーツ観
戦
②Gパンパンダ

③妻
④ 「生き残るのは、最も強い種でも、最も賢い種

でもなく、環境の変化に最も敏感に対応できる
種なのです。」

　（チャールズ・ダーウィン）
　 （理由）新しいことにチャレンジする場面で、

後押ししてくれる言葉と思っています。
⑤ 前職は、東京の監査法人で働いておりました。
　 わからない点、多々あるかと思いますが、ご指

導のほど、何卒、宜しくお願い致します。

早　川　光　志

①旅行
②吉岡里帆さん
③妻、長女（中 1 ）、二女（小

3 ）、長男（年長）の 5 人家族です。
④You can move any mountain , if you try ！
　浪人生のときに恩師からいただいた言葉です。
⑤東山支部からの転籍となります。
　みなさま、よろしくお願い申し上げます。

早　川　涼　子

①食器をあつめること
②特にいません
③夫、娘 2 人　息子 1 人の 5

人暮らしです
④初志貫徹
⑤よろしくお願いいたします。

毛　利　亮　太

①晩酌、料理、DIY
②要潤
③妻、娘 2 人

④ 人生「楽」ではなく「楽しい」毎日を（毎日わ
くわく楽しく過ごしたいと考えています。）

⑤ 日々研鑽し、新しいことにチャレンジしていき
たく存じます。

　皆様、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

新入会員・転入会員の横顔新入会員・転入会員の横顔
「都大路」では、新入会員及び転入会員のプロフィールを紹介しています。今回は11名の先生方からご

回答をいただきました。質問は①趣味②お気に入りのタレント③家族構成④好きな言葉⑤自己PRを一言の
5 項目です。なお、回答のない項目は省略させていただきました。
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中　村　茉　耶

①読書・散歩
②緑黄色社会
④継続は力なり

⑤宜しくお願い致します。

三　浦　　　誠

①ミステリ
② タレントではありません

が、谷口ジロー
③妻一人、娘一人、猫二匹
④于武陵の「勧酒」の詩
⑤モリモリ働いております。

金　　　恵　蓮

①演劇（出演の方）
②Mr.Children
③夫と息子 2 人の 4 人暮らし

④ 温厚篤実
⑤ 日々是好日、挑戦することも楽しみたいです。

冨　山　駿　介

①魚釣り
②松本人志
③妻、長男、次男

④ 『道徳なき経済は犯罪であり、経済なき道徳は
寝言である』

　 何事もバランスが大切であるということを、こ
の言葉から教えられました。

⑤ 4 月の開業と同時に中京支部に入会させて頂き
ました。今後とも宜しくお願い致します。

納　　　浩　一

①釣り
②SAKURA
④let it be人生なるようにし

かならない
⑤蒲公英の様にやっていきたいと思います。

リニューアル

https://www.facebook.com/kinkizeirishikainakagyou/

https://www.kinzei-nakagyou.jp/

支部のHPをリニューアルしました!
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私のルーティン

芦　田　勝　博

朝、目覚めと同時に『近視の眼鏡』を手探りで
見つけ、洗顔や朝食を終えて事務所へ。事務所に
到着すると『近視のコンタクトレンズ』を装着
し、業務開始。ところが、決算書の数値やネット
の文字、携帯のメールやラインが読めず、仕方な
く『近視のコンタクトレンズ』の上から『老眼
鏡』。

夜、帰宅後は、『近視のコンタクトレンズ』を
外し、再び『近視の眼鏡』をかけて寝室へ。就寝
前に『近視の眼鏡』を外して夢の中へ。

このルーティンが永年続いていましたが、今
は、目覚めれば全てが見え、新聞も決算書もメー
ルも老眼鏡なしに見えるようになりました。これ
らは全て、60歳前の昨秋に行った白内障（多焦点）
手術のお陰です。

運転免許証からも『眼鏡等』の記載が消え、私
にとって苦痛であった日々のルーティンは、大き
く生まれ変わりました。

大事なことを思い出
させてくれる時間

加　山　季　子

外食もするけど、料理は毎
回手を抜けず真剣。肥満対

策に、上等のおやつでもなんでも「砂糖」「油」
「粉」と分解した素材で考えるようになり楽しみ
だった間食が減った。夕方の帰路の空腹感は、修
行。冷蔵庫には何がある？買い足すものは？と、
夕飯の食材がクルクル巡る。私が食べたいもの
は？と思う前に頭に浮かぶのは家族のかお。

中学生になりたてのある朝、皆で囲むいつもの
朝の食卓に、母を手伝い卵焼きを焼いたら塩の塩
梅を間違えた。祖父が教えてくれたこと。「料理
は、食べる人の気持ちになって」

エプロンして、食材とお皿を並べたら余計な事
はおく。よく見て丁寧にする。好きで料理教室に
数年通った時代は、趣味。あの時みたいにもう少
し気楽にと思うけど。電気も水も時間も食材も無
駄にしたくない性分。空腹感のせい。いや、食べ
てくれる人のため。母のように。

私のルーティン

中　村　裕　人

私は2020年の 3 月に友人とゴルフに行きまし
た。その時友人のクラブを見たら、ジョン・ラー
ムやタイガー・ウッズ、ローリー・マキロイが使
用しているモデルで見るからにハイテクで、私の

都大路コーナー都大路コーナー
～私の●●●～～私の●●●～
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ゴロタ石のような15年前のクラブとは月とスッポ
ンでした。私は友人の薦めも有り、買い替えよう
と思いましたがその後コロナの蔓延で一旦諦めた
のですが、今年 3 回目の接種が済んだので、早速
全クラブを買い替えました。

ただ、土日は練習場は混んでいるのでまだ行っ
てません。私は左利きの右打ちなので、放ってお
くと身体がスイングを忘れてしまいます。

そこで。今は庭で素振りを繰り返しています。
全力で30回程振ると汗だくになります、となると
ビールの出番で庭でいただくビールは格別で、そ
れが最近のルーティンです。

何方がメインかは皆様が考えておられる方です。

私のこだわり

竹　野　康　夫

日本の家電は凄いと思うのは私だけでしょう
か？スマホ、PC、冷蔵庫、エアコン、洗濯機、
テレビ、ビデオ、炊飯器、電子レンジ、スイッチ
等使いこなせているでしょうか？使ってみると知
らない便利機能がいっぱいあります。しかし多く
の家電の中で生活していますので、年に一つぐら
い壊れかけて買い替える必要が出て来ます。

家電を買う時に、私はこだわりがあります。買
い物をする時に、必ず量販店で現物を見て買い物
します。その物が偶然に探しても見つからない場
合は、焦らずに探せば、後に予定外の時に予想以
上の良いものが買える場合が多いです。家電の機
能は、毎年改善されており、例えばエアコン・冷
蔵庫の消費電力制御機能やテレビ・PC画面の 8
K化等大幅に進歩し、これに伴ってテレビ通販や
ネット通販の家電情報もかなり良くなっています
が、必ず量販店で実際に見る事にしています。最
近は半導体等の供給不足で価格が割高になってい
ますが、それでも機能と壊れにくさを考えれば日
本の家電は割安だと思います。特に円安と海外の
物価を考慮すれば、外国人の観光客にとって日本
の家電は安すぎます。

私のルーティン

井　上　　　敦

20年位にGSが営業時間外にかける膝位の高さ
の鎖を超えようとして足が引っ掛かり、今度は掛
からないように必要以上に足をあげて不格好なこ
とになりました。以前なら気にもせずまたいで近
回りをしていたものをです。

それから引越しのたび、近くの桂川、鴨川の河
原を、 3 ㎞から 5 ㎞、30分から50分かけて走るよ
うにしました。時間は夜中や早朝、ばらばらで 5
〜 6 年くらい前までは 1 か月20日くらいのペー
ス、今は 4 日位。おかげで私の心技体は万全であ
ります。ただ何年か前の新聞に、「現天皇陛下が
皇太子時代皇居でジョギング、出会う人にもにこ
やかに手を振っておられました。タイムは 5 ㎞強
を25分でした」と載っていたので私も 3 ㎞30分で
は走っているのではなく、早歩きの速いものとし
ておきます。これが、自己管理能力の病的なくら
い、大きな欠如により自堕落な生活への転落を防
ぐ、予防ルーティンです。

私の習慣

早　川　涼　子

この度、中京支部へ転入させていただきました
早川涼子と申します。長年お世話になった東山よ
り事務所を移転させることとなり、心機一転、頑
張っていきたいと思います。趣味は旅行とうつわ
屋さん巡りです。旅行に行くたびに少しずつ各地
の器を増やして楽しんでいます。皆様どうぞよろ
しくお願いいたします。

プライベートでは 3 人の子供の子育て真っ最中
で、仕事と家事で一日が終わる・・という生活で
したが、昨年からスポーツジムに通い始めまし
た。今まで運動とは縁がなく、特に必要性も感じ
ていませんでしたが、長引くコロナと年齢的なも
のもあり渋々入会することに。苦手な運動なだけ
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に中々モチベーションが上がりませんでしたが、
週に 1 回だけは必ず通うという小さな目標を立て
て通い続け、今では新しい私の習慣になりつつあ
ります。まだまだ運動不足で、毎回かなりの筋肉
痛になるのが悩みですが、これからも続けていき
たいと思います。

自己紹介

早　川　光　志

税理士法人ハヤカワの代表をしております早川
光志と申します。今年の 1 月に東山支部から転入
してまいりました。中京支部のみなさま、よろし

くお願い申し上げます。
簡単な自己紹介ですが、昭和49年京都市東山区

で生まれ、大学卒業後に東京の監査法人株式公開
支援専門部署で10年スタートアップ企業のサポー
トをする業務に携わりました。その後地元京都に
戻り、東山にある父の税理士事務所に入社、平成
26年に法人化して代表に就任しました。こちらで
は京都府中小企業再生支援協議会（現、中小企業
活性化協議会）のサブマネージャーを兼務するな
ど中小企業の経営支援に力を入れております。

中京支部には京都に戻って間もないころに青税
でお世話になった諸先輩がたくさんいらっしゃい
ます。支部転入を機にまた親交を深められればと
思っておりますので、今後ともよろしくお願い申
し上げます。

　今年こそは平常に戻るかとの淡い期待はオミクロン株の流行により見事に裏切られ、さらに
ロシアによるウクライナ侵攻で世界の緊張は一気に高まり、最近では安倍元首相が選挙応援中
に凶弾に倒れるという大変痛ましい事件が起きました。これまでまさかと思っていた出来事が
立て続けに発生し、なかなか明るい話題のないまま半年が過ぎましたが、理不尽な事には怒り
の声を上げて毅然と立ち向かう勇気をとの想いで表紙タイトルをつけさせて頂きました。

　一方で支部の定期総会は３年振りに制限なしで行われ、私も二度目の参加となった今回、丁
度登録したての頃に緊張しながら壇上に上がって自己紹介した当時を思い出していました。ま
た祇園祭も今年は宵山や山鉾巡行が執り行われ、コロナ禍とは思えない賑わいを見せ、着実な
前進を感じました。年末にはさらに状況が改善していることを願いつつ、私も日々前進して行
きたいと思います。
 （中村　陽）

編　集　後　記

支部連合会主催支部対抗ソフトボール大会支部連合会主催支部対抗ソフトボール大会

支部親睦旅行支部親睦旅行

応援の方も
大歓迎です！！出場選手大募集中！！！

9月17日（土） 京都府山城総合運動公園

10月2日（日）～3日（月）

厚生委員会にて鋭意企画中 乞うご期待！

宮崎でゆったりゆっくり癒される１泊旅行。
宮崎牛、チキン南蛮を食し、
宿泊は、広大なリゾートエリアの中心に位置する
シェラトン・グランデ・オーシャンリゾート
都会を離れ、心を整える、太陽と海のリゾートを満喫しましょう。
ゴルフもあります！！

今年の秋は宮崎でゆったりゆっくり。今年の秋は宮崎でゆったりゆっくり。


